

でわだより

平成19年11月1日
〒990-2172
山形市大字千手堂字沢田203-5
TEL 684-3018
FAX 684-3072

園庭の木々も秋色に染まり、一段と深みが増してきました。朝晩は肌寒く感じられますが、日中は過ごしやすい日々が続き、戸外遊びや散歩を楽しんでいます。冬に向けて体力作りをし、心身ともに充実した毎日を送っていききたいと思います。

11月の予定



- 2日(金) すこやかひろば(ブラッシング指導)
- 7日(水) 内科健診 2:30~
- 8日(木) 眼科健診 9:30~
- 14日(水) うめ組園外保育 ふれあいコンサート
- 15日(木) 七五三祝い・もちつき大会
- 17日(土) 保育参観
講演会…講師 山形大学地域教育文化学部 大森 桂先生
テーマ 『食を通して育つ心と体』
- 22日(木) 誕生会
- 26日(月) かもしかクラブ
保護者懇談会 (いちご・すみれ・たんぽぽ)
- 27日(火) " (さくらんぼ)
- 29日(木) " (うめ)
- 30日(木) " (もも)



去る、10月6日(土)の出羽っ子まつりは秋晴れのもと盛大に行われました。ご参加頂き、ありがとうございました。

今年は的あて・フライドポテト等の新しい模擬店も増え、ケーキはあっという間に完売してしまうほどの大盛況でした。

今回も卒園児など小学生のみなさんが多く参加してくれて大変嬉しかったのですが、玄関付近で騒いでいたり、マナーが守られていなかったという反省もあり、残念に思います。お金の使い方なども子どもさんにお話して頂いて、楽しいおまつりにしていきたいと思っておりますので宜しくお願いします。

また、バザーの品物の提供ありがとうございました。51090円の収益金でした。子どもたちが使えるものを検討中です。

役員さん、お手伝い下さった御父兄の方々、本当にありがとうございました。



稲作だより

先日、子どもたちが田植えから手懸けたお米を収穫しました。うめ組の子どもたちは、自分の手で稲を刈ったり、コンバインに乗せてもらうなど、多くの貴重な経験がありました。

先日、精米されたお米が10俵、保育園に届きました。この豊かな恵みをしっかり噛んで食べ、味わっていききたいと思います。



薄着の習慣を！

急に寒くなり、日中も暖房が必要な時期になりました。大人は、沢山着込まないと体調を崩しそうで不安になりますが、子どもは新陳代謝が活発なので厚着は逆効果です。薄着の習慣を心がけましょう。

★赤い羽根共同募金、ご協力頂きまして
ありがとうございました。

